

第 484 号

「げんき・ゆうき・ほんき」で、未来に生きる力を伸ばす



武庫の里

学校だより

発行令和 6 年 9 月 30 日

尼崎市立武庫の里小学校

校長 濱口 真由美

HP アドレス <https://www.ama-net.ed.jp/school/e37/>

「子どもたちの“がんばり”がいっぱい！」

校長 濱口 真由美

日中は日差しがあるとまだ暑く感じますが、朝晩はとても涼しくなりました。空には、いわし雲やうろこ雲などと呼ばれる小さな雲がたくさん集まったものが多く、とても秋らしくなりました。これらの雲は、とても高い場所にあるので、青空がとてもきれいに見えます。

また、秋は夜空もきれいに澄んでいて、月もきれいに見えます。月の見える高さもちょうどよいことから、秋のまん中の日(今年は9月17日)に見える満月を「中秋の名月」と呼んで、1年中で最も美しい月とされています。また、10月17日には月が地球に近づき、満月が最も大きく見える「スーパームーン」を見ることが出来ます。天気にも恵まれて美しい月を見ることができたらよいですね。次に「スーパームーン」が見られるのは来年の11月5日だそうです。楽しみにしておいてください。

さて、秋と言えば「〇〇の秋」というように、1年中で一番過ごしやすい時期であり、子どもたちには学習やスポーツ、文化等に親しめる時でもあります。

「スポーツの秋」 今、子どもたちは体育大会に向けて懸命に練習しています。団体演技は、一人ひとりのがんばりはもちろんですが、みんなで協力することが大切です。熱中症対策をしっかりとりながら、体育大会当日には、子どもたちが一生懸命に演技や競技に取り組む姿をぜひご覧いただきたいと思います。

「芸術の秋」 各学年で、図工展へ向けての作品づくりが始まっています。子どもたちの想像力豊かな作品が出来上がると思います。また、6年生は武庫の里小学校を代表して、アルカニックホールで開催される「尼崎市小学校音楽会」に出演します。そのために図工展の作品制作と並行して、合唱練習にも日々取り組んでいます。(市音楽会の様子は、後日ケーブルテレビで放映される予定です。)最高学年として、素晴らしい歌声をホールに響かせてくれることと楽しみにしています！

「読書の秋」 このような季節にぜひ取り組んでいただきたいのが読書活動です。小さい子どもは、大人に本を読んでもらうことで本の楽しさを知ります。学校でも図書ボランティアの皆様や読書力向上の神田先生が、毎月子どもたちに読み聞かせをしてくださっていますので、楽しみにしててください。

10月27日から2週間は全国「読書週間」となっていますので、本校もその期間に合わせて10月24日から2週間の予定で校内読書週間を設けています。

いろいろな秋がありますが、学校では「学習」の実り多き秋となるよう力を入れていきたいと思えます。『子どもたちの“がんばり”がいっぱい！』の実り多き秋です。

子どもたちの心豊かな成長のため、これからもご支援、ご協力をよろしくお願い致します。

10月の行事

1	火		18	金	1～5年 13時半下校
2	水	朝礼 就学時健康診断 13時下校	19	土	体育大会
3	木		20	日	体育大会予備日
4	金		21	月	代休日
5	土		22	火	6年連合体育大会予備日
6	日		23	水	体育大会予備日
7	月	クラブ活動 6年視力検査	24	木	みのりの読書週間 (～11月7日)
8	火	5年視力検査	25	金	第4回さとっこタイム 弁当日
9	水	6年生連合体育大会(選手) 4年視力検査	26	土	
10	木	3年視力検査	27	日	
11	金	火災避難訓練 2年視力検査 教育実習最終日	28	月	創立記念日
12	土		29	火	
13	日		30	水	
14	月	スポーツの日	31	木	
15	火	1年視力検査火災避難訓練予備日 一部委員会(体育・代表・放送) 月曜校時			 
16	水	第3回さとっこタイム けやき視力検査			
17	木				

11月の主な行事

8日(金) 図工展 9日(土) 図工展・オープンスクール

11日(月) 代休日 13日(水) 市音楽会(6年生出演)

裏面に続きます

令和6年度全国学力・学習状況調査の結果（平均正答率）

全国学力・学習状況調査は、毎年全国の6年生を対象に実施をしています。今年度も4月に実施し、調査結果が7月末に文部科学省から公表されました。個人の結果（6年生）については、9月の個人懇談時にお渡ししています。学校においては、結果を分析し、今後の学習指導へ反映させていきます。ご家庭でも、これからの学習の参考になさってください。

	武庫の里小学校	兵庫県	全国
国語 平均正答率	70 %	68 %	67.7 %
算数 平均正答率	64 %	65 %	63.4 %

就学時健康診断 10月2日（水）来年度より本校に入学予定の未就学児童が来校し、健康診断等を行います。全学年児童は、給食終了後下校します。普段より早い下校となりますので、ご家庭で帰宅後のお子様の過ごし方を確認しておいていただきますようお願いいたします。

連合体育大会（6年生選手）について

各小学校から、選手児童20名が参加します。本校でも選手児童が決定しました。当日の児童の動きや保護者観覧につきましては、学年からの配布物をご覧ください。